

**Beschluss:**

Der Bürgerschaftsausschuss empfiehlt dem Ausschuss für Stadtentwicklung wie folgt zu beschließen:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung

1. beauftragt den Bürgermeister sich beim Rhein-Sieg-Kreis und den betroffenen Verkehrsbetrieben dafür einzusetzen, dass die in Bornheim verkehrenden Linienbusse umweltfreundlicher, leiser und moderner werden. Zudem sollte die Größe der Busse dem tatsächlichen Bedarf angepasst werden. Ein Zeitplan zur Umstellung soll dem Ausschuss so schnell wie möglich vorgelegt werden.
2. nimmt die Anregungen und die Stellungnahmen der Verwaltung zu den Reklametafeln innerhalb der Stadt zur Kenntnis.